26 LA REGIÓN

## **PROVINCIA**



Parte del grupo asistente a la andaina solidaria por Ucrania celebrada en Trives.

# Pasos solidarios desde Trives a favor de Ucrania

La andaina y comida reunieron a cerca de un centenar de participantes

**REMEMARTINEZ.** A POBRA DETRIVES rmartinez@delegaciones.laregion.net

Pasaban de las 10 de la mañana cuando los andarines daban su salida a la ruta organizada por el concello de A Pobra de Trives, junto con Proxecto Rosalía de la Universidade de Vigo, SOS Ternopil Galitzia y Xeitura COOP - Xestión integral do patrimonio. En la actividad participaban también parte de los ucranianos residentes en la zona, que aprovecharon para conocer, a lo largo de 10 kilómetros, parte de la cultura e historia del lugar y disfrutar de su naturaleza.

La ruta reunió a más de medio centenar de participantes, según fuentes de Protección Civil. Un número que aumentó en la comida final de confraternización celebrada en Santa Leonor, con alrededor de 100 personas. Miembros de la banda de gaitas Os Trintas de Trives amenizaron la comida.■







# Xornada Peregrina por la Ruta de San Rosendo

**REDACCIÓN.** LOBIOS local@laregion.net

Una treintena de personas tomaron parte en la tercera Xornada Peregrina, que se desarrolló durante la mañana de ayer por tierras de Lobios.

La actividad, organizada por la Asociación Amigos do Camiño Xacobeo de San Rosendo e da Rainha Santa, con la colaboración de la asociación vecinal Mira Xures y el Concello de Lobios, tiene por objetivo divulgar y promocionar este antiguo itinerario de peregrinación a Santiago de Compostela.

Los participantes pudieron disfrutar de una jornada marcada por el tiempo idóneo para disfrutar del recorrido, ya que las nubes bajas que marcaron la mañana en la comarca de la Baixa Limia aliviaron las temperaturas.

MÁS EN LA WEB
Vídeo de la
andaina por la
Ruta rosendiana
www.laregion.es





Participantes en la andaina del Camino de San Rosendo

#### FOTONOTICIA



### Tarde de música en Manzaneda

O venres a música e baile tradicional resoaron na pista deportiva das piscinas de Manzaneda. Xuntáronse os grupos de pandereteiras, baile e gaita que hai na vila e ofreceron, ao caer a tarde, unha actuación na que grandes e pequenos demostraban as súas cualidades e o amor

pola tradición galega. A actividade foi organizada entre os diferentes grupos e o concello de Manzaneda.

